



THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU
名古屋大須ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

No.1178

<本年度会長方針>

大きな和を築こう

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日 12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 鬼頭茂成 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル6F
幹事 岡村隆徳 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org



田中作次

2012-13年度
国際ロータリー会長

第1384回例会

新世代のための月間

平成24年9月27日(木)

職業奉仕例会

於 ロースコートホテル

出席計算数 会員 63名

58名中46名出席

出席率79・31%

前及前回出席率92・98%

例会プログラム

★丹下職業奉仕委員長

・ワークシヨップ開催「及び」

MCAチャリティーラン参加

★前田社会奉仕委員長

・老人介護施設訪問のお願い

ゲスト

会員組織委員会ゲスト

吉田 しおりさん

ニコボックス

先週に引き続きよろこびです。

吉田 しおりさん

林順治さん、本日の卓話・見学会

よろしくお願ひします。

鬼頭 茂成・岡村 隆徳

木村 光徳・佐藤 彰

前田 隆久・白戸 泉

林順治さん、お世話になります。

吉田 隆彦・丹下 富博

林順治さん、今日の卓話楽しみに

しています。頑張ってください。

春日井和良

林さん、卓話楽しみです。伊藤さ

ん、川村さん、お手伝いご苦労様

です。 岩崎 征一
浅井さんありがとう。尾上 昇
2回連続出席できました。

今夜麻雀例会です。 飯田 昭夫
昨夜はパーティーありがとうございました。 近藤宏一郎

夕方6時30名分頃にNHKニ 高木 政義
ーズでお寺が紹介されます。 渡辺 観永

会長挨拶

会長 鬼頭 茂成

今日はロータリー財団の話をし
ます。1917年のアトランタで
の国際ロータリークラブ連合会
の年次大会で、会長のアーチ・ク
ラフが「世界で善い事をするため
の寄付金を受け取ることは極めて
適切なことだ」と新しい基金の設
立を提案しました。

この提案は採択され、このロー
タリー基金の最初の寄付はカンタ
スシティ・ロータリークラブから
の26ドル50セントでした。その
後は6年たっても残高は700ド
ルに満たなかったといわれていま
す。さらにその後1929年から



の大恐慌、1939年からの第2
次世界大戦などが続いたせいか残
高は伸びなかったそうです。19
28年の国際大会で「ロータリー
財団」と名づけられました。

これとは別の話かもしれませんが
が、この1917年には、ヒュー
ストン・ロータリークラブの会員
だったメルビン・ジョンズが「奉
仕の実践とは、道徳論でなく、今
困っている人たちに金銭的な援助
の手を差し伸べることだ」と新た
にライオンズクラブを作りました。
ロータリーの「serve」に対
して「we serve」と叫んだの
であります。私はこのクラブの誕
生がロータリー基金の寄付に影響
したのではないかと思います。メ
ルビン・ジョンズの言っているこ
とこの仕分けが理論的にうまく出
来なかったように思います。

しかし1947年1月27日にホ
ール・ハリスが亡くなりますと、
様子が一变します。国際ロータリ
ーに寄付が各地から集まってきま
す。財団はホール・ハリス記念基
金を設けて、ホールに敬意を表し
たいロータリアンに対して寄付を
呼びかけました。その反響は素晴
らしく、1948年7月までに、
130万ドル以上が寄付されまし
た。1947年には最初の財団プ
ログラムが行われました。1年目
はアメリカ・ベルギー・イギリス・
フランス・メキシコ・中国の18人

が国際親善奨学生に選ばれました。
その後、ロータリー財団は教育プ
ログラム、人道プログラムに貢献
していきます。

アーチ・クラフは「お金だけ
ではたいしたことは出来ない。個
人の奉仕とお金とが組み合わされ
ば、文明への天の恵みとなること
ができる」とロータリークラブ組
織としての奉仕活動を言い表して
います。いよいよロータリークラ
ブの「we serve」がはじまり
ました。

私たちがロータリアンが寄付した
お金が、現在では新地区補助金、
グローバル補助金として、3年後
には地区へ還元されています。名
古屋大須ロータリークラブでは、
昨年の「大須なつフォトコンテス
ト」も、今年度の「ハワイでの奉
仕活動」もこの補助金を利用して
います。当クラブの、2011年12
月までのロータリー財団寄付の合
計は24万3000ドルを超えてい
ます。

職業奉仕卓話

シリーズ

「私の職業を通じての奉仕活動」
「障害児童の将来について」

「本日の問題は、これから
成人になってから」

会員 林 順治

【紹介】

本日は、私が運営しております



児童デイサービスの事業内容の紹介から、わが国及び名古屋市の障害者の現状、障害児童のこれからの問題等を中心に、お話を進めさせていただきます。

児童デイサービスは障害者基本法の中の障害者自立支援法に基づき、障害福祉サービス事業であり、就学前に通所で療育する保育施設的な事業と、就学後の放課後に集団生活への適応訓練や基本的な動作の指導を行う放課後等サービスに分かれます。事業規模的に利用者は定員制であり、事業の許可は市からの許可制になります。

また障害内容は、肢体不自由な身体障害や知的障害が利用しております。利用定員は10名が多く、一日最大15名程度までお預かりが可能です。

私どもは4件の児童デイサービスを運営しており、現在最近できた「びーとる」を除き、お隣様ではほぼ定員満員状態になっております。もちろん事業を行っていくうえで「安全第1」「利用者の笑顔」

「自立支援を促す活動」を根底に日夜業務に取り組んでおります。

- 児童デイサービス
「だいがーまん」平成22年8月
- 児童デイサービス
「わっくす」平成23年2月
- 児童デイサービス
「うっでい」平成23年9月
- 児童デイサービス
「びーとる」平成24年8月

皆様は愛知県にどれくらいいるか？
障害者をお持ちになった方がいるか？
存知ですか？また、障害者と言われる方はいらっしゃるのでしょうか？

○愛知県身体障害者手帳所持者数

区分	14年	15年	16年	17年	18年
合計(人)	192,344人	197,065人	204,814人	210,541人	216,258人
県人口に占める割合	2.71%	2.76%	2.86%	2.92%	2.98%
障害者					
視覚障害	14,562人	14,659人	14,890人	15,077人	15,166人
聴覚・平衡機能障害	16,058人	16,133人	16,392人	16,645人	16,880人
音声・言語・そしゃく機能障害	2,168人	2,201人	2,316人	2,365人	2,381人
肢体不自由	107,483人	109,813人	113,400人	116,073人	118,988人
内部障害	52,073人	54,259人	57,816人	60,381人	62,843人
18歳以上の者	187,332人	192,039人	199,734人	205,406人	211,118人
18歳未満の児童	5,012人	5,026人	5,080人	5,135人	5,140人

※各年4月1日現在
※県人口に占める割合は、各年4月1日現在人口に占める割合
※2つ以上の障害が重複する者は、主たる障害に計上



於 児童デイサービスうっでい
名古屋市中区千代田1-10-28
1B/ビジネス矢場町

ホストファミリー懇談会・ウェルカムパーティー
新世代奉仕委員長 大原 敏正
9月26日(水)名古屋マリオットアソシアホテル、ロビーラウン

・身体障害者/216,258人 (県人口の2.98%)
・知的障害者/35,672人 (県人口の0.49%)
・精神障害者/22,710人 (県人口の0.31%)
合計で約77万5千人です。
人口は年々減少傾向にあります。障害者の認定数は近年増加傾向にあります。つまり障害認定となる病気が増えたといえます。(続きは次号以降に掲載します)

職場見学



シにて、ホストファミリー懇談会を開きました。
会には、受け入れホストファミリーと共に、カウンセラーの住田ご夫妻、ホスト経験者である吉田隆彦ご夫妻、川畑ご夫妻が参加され、留学生2名が有意義な留学生活を送れるよう話し合いを持ちました。住田カウンセラーより、「大きな気持ちで楽しい1年が過ごせるよう、肩の力を抜いてホストをやってください。」という言葉が締めくくられました。
その後、12階「ホールボキューズ」にて、会員家族、ホスト、学校関係者など29名の参加でケイリーの歓迎会を開催しました。
ケイリーによる日本語の挨拶と、会ナ(慈奈)の歓迎の言葉で、



は和やかな雰囲気ではじめられ、美味しいフランス料理に舌鼓を打ちました。会には、愛知淑徳高等学校の大久保先生と淑徳中学から大野先生の参加がありました。ケイリーは書き易さと覚え易さから日本名で「ま里」と紹介されました。ご参加頂いた皆様、お疲れさまでした。

10月11日(木)例会の案内
例会参観 10月9日(火)
4RCC合同例会
於 名古屋観光ホテル

広報委員会
近藤宏一郎・林 富徳
杉浦 令淑・青木 靖高
*本文は、原則 頂いた原稿を転載しています。